

2025年6月13日

## 中央発條株式会社

## 充電ケーブルリール 羽田空港へ採用

中央発條株式会社（本社：愛知県名古屋市、代表取締役社長：小出 健太）は、当社 EV 製品である充電ケーブルリール（スパイラルリール）が新たに羽田空港へ採用されたことをお知らせいたします。

スパイラルリールは、ばねとワイヤーの技術を応用し“充電をもっと快適に”をコンセプトに開発した EV アクセサリーです。充電器と組み合わせて使用することで充電ケーブルを簡単・便利に収納できます。「手を汚さない」「巻く、ほどく手間がない」「ケーブルが汚れない、傷まない」など、ユーザーの利便性向上に貢献します。

羽田空港の旅客ターミナルビルを建設、管理・運営する日本空港ビルディング株式会社は空港脱炭素化の取り組みの一環として、空港内の職員の移動用連絡車の EV 化支援サービスを開始しました。

このサービスに運用管理パートナーとして参画している EVolity 株式会社（丸紅株式会社およびパナソニックホールディングス株式会社の関連会社）では、充電器のケーブル収納作業の煩雑さが課題として挙がっており、この課題に対し、お客様のニーズを迅速に汲み取り、利便性を向上させるケーブルリールの製品開発を進めた結果、今回の採用に至りました。

充電ケーブルリールは、大手宅配業者様をはじめ数多くの引き合いをいただいております。今後もプロポーザブルカンパニーとしてお客様のニーズを捉えた製品開発・クリエイティブな提案をし、今回の空港だけでなく、商業施設や駐車場設置ニーズのある立地などに向けて、幅広く展開を図ってまいります。



羽田空港 空港内にて



充電ケーブルリール(スパイラルリール)

【ご参考】

当社ホームページ 充電ケーブルリール

<https://www.chkk.co.jp/products/mobility/ev-reel/index.html>

日本空港ビルディング株式会社ホームページ

<https://www.tokyo-airport-bldg.co.jp/>

EVolity 株式会社ホームページ

<https://evolity.co.jp/>

【問い合わせ先】 総合企画部 戦略企画・IRG 052-624-8550

【問い合わせ先】 総合企画部 戦略企画・IRG 052-624-8550